



たかひば

～ひばりのように高く舞い上がれ～



令和7年 8月26日

タカショウ 75.8%

校長 山崎 勝則



『75.8%』これはアンケートで「学校に行くのは楽しい」に対して「当てはまる」と答えた児童の割合です。かほく市の平均は『62.8%』なので高松小学校は13ポイントも高いことになります。「どちらかといえば当てはまる」の『17.8%』を合わせると実に『93.6%』という高い割合の児童が学校を楽しいと思ってくれているのです。学校としてこれほどうれしいことはありません。

いじめや不登校など、学校が抱えている課題はたくさんあります。そんな中学校に行くのが楽しいと思っている児童の割合が高いことは喜ばしいことです。しかし、これで満足してはいけないと思っています。

もうすぐ2学期が始まりますが、高松小として、残りの『6.4%』にも心を配り、難しいかも知れませんが「タカショウ 100%」に向けて挑戦し続けたいと思います。

さて、長かった夏休みも残りわずか、宿題は全部提出することができたでしょうか。宿題が終わった人も、そうでない人も安心して、安全に登校してきてください。とりあえず、初めの1週間は普段より1限だけ早く終わります。少しづつ生活習慣を夏休み前に近づけて行きましょう。

とりみそ運動会にむけて高松っ子発進！

今年の運動会は9月19日(金)にかほく市総合体育館(とり野菜みそブルーキャッツアリーナ)で開催します。かほく市の小学校で初めての試みで、ワクワクとドキドキが止まりません。

室内で行うことで、熱中症対策が緩和され、荒天時の変更がないというメリットもありますが、保護者の方々に送迎をお願いすることや平日にしか開催できず、会場での練習が十分とれないというデメリットもあります。今までと違う点が多く、保護者の皆様や子ども達にとっても戸惑いがあるかもしれませんのが協力の程よろしくお願ひいたします。運動会練習期間についても下記のような変更やお願ひがありますのでご確認ください。

当日、練習期間中 (9/8(月)～9/19(金))

- ① 体操服、タオル、水筒は、必ず毎日持つ。 (衛生管理をしっかりし、健康を保つためです。)
- ※運動会練習期間中は体操服での登校が可能です
- ② 体操服以外に白のTシャツや動きやすい短パンを代用してもよい。 (毎日使い、濡れた後の着替えも必要なため洗濯が間に合わないからです。)
- ③ 登下校や練習中はクーリングツールを使ってもよい。 (熱中症予防対策のためです。)
- ※登下校中は両手がふさがらないように、練習中は両手が使えるようにすること
- ④ 持ち物の記名を確認する。 (持ち物の紛失を防ぐためです。)



以上を守り、元気に運動会練習期間を乗り切りたいと思います。

※熱中症対策のため練習中に塩分タブレットを配付することがあります。

希望しないお子様は連絡帳等で担任にお知らせください。(アレルギー物質:乳)